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美保神社

あけまし
ておめでとうございます

会長：槇原　顯

　新年明けましておめでとうございます。

　皆さまには、ご健勝で令和三年の新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

平素よりまつえ北商工会の活動に格別なるご高配を賜り、役員、職員を代表致し

まして厚く御礼申し上げます。

　昨年は、新型コロナウイルス感染症の世界的な感染拡大により、観光業やサー

ビス業のみならず全業種に亘り深刻な経済的ダメージを受け、国難とも言うべき

未曾有の事態に直面した大変厳しい年でありました。コロナ禍の中、懸命に事業

に携わっている皆さまに衷心より感謝申し上げます。

　商工会の業務も例年とは様変わりし、コロナ禍により多大な影響を受けた事業者の皆さまへの持続

化給付金申請代行や特別融資の斡旋、感染対策に向けた補助事業の支援などを懸命に取り組んでまい

りました。

　また、昨年の特出すべき慶事は、鹿島町の丸上商店が全国商工会連合会主催の第１回バイヤーズ

ルームへ試行錯誤の末に商品化された燻製塩さば「鯖とろスモーク」を出展し、見事「ゴールド

アワード」を受賞されました。

　長年にわたりご支援してまいりました商工会にとりましても大変うれしい出来事でありました。

　今年に入りましても新型コロナウイルス感染症が猛威を振るい先の見通しが立たない困難な状況が

続いておりますが、必ずや収束する時がまいります。

　今般の逆境を乗り越え、まつえ北商工会の更なる飛

躍に向けた責務を肝に銘じて役員、職員一同、総力を

挙げて努力を尽くしてまいりますので、会員の皆さま

のご支援とご協力を賜りますよう何卒よろしくお願い

申し上げます。

　最後に、会員の皆さま、そしてご家族の皆さまのご多

幸を心よりお祈り申し上げまして、私の新年の挨拶とさ

せていただきます。

　　

年頭のごあいさつ年頭のごあいさつ
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　12月17日（木）、まつえ北・まつえ南・東出雲町の市内3商工
会長が連名で、松浦市長に対して、来年度の商工会への運営支援と
企業支援等に関する予算措置について要望を行いました。

1．Ｗithコロナにおける企業支援の強化について
 ▶感染症の収束後を見据え、切れ目ない経済対策を実施
 ▶回復期においては大胆な地域経済の活性化に資する取り組みの実施
2．中小・小規模企業及び商工会に対する支援の継続について
 ▶経営改善普及事業・経営支援機能充実事業の継続・強化
 ▶一般事業（青年部・女性部活動）・市内３商工会連携事業等の継続・強化
3．中小・小規模企業の経営力向上に繋がる予算の確保について
 ▶松江市中小企業支援制度の継続・拡充
4．中小・小規模企業の経営課題に対する支援の継続について
 ▶コロナ禍での小規模事業者の人材確保・雇用維持につながる支援
5．地域課題に対する支援について（各商工会別）
 ▶経営発達支援計画への支援
 ▶観光キャンペーン・誘客プロモーション・情報発信の強化

主
な
要
望
事
項

松江市へ要望書を
提出しました

令和２年秋の褒章に際し、当会会員の吉水博さん（有限会社吉水板金・美保関町）が「黄綬褒章」を受章されました。
また、令和元年には厚生労働省の卓越技能者「現代の名工」を受賞されています。
おめでとうございました。

多年にわたりまつえ北商工会の運営と地域商工業の振興に尽力された功績に
対し、昨年10月に県知事より当会役員２名の方に感謝状（永年勤続役員表彰）
が贈呈されました。おめでとうございました。

秋 の 褒 章

島根県知事感謝状

中村　正二 理事（民宿なかよし・島根町）
豊島　　豊 理事（有限会社豊島肥糧店・八束町）

草本シャッターサービス
中国鹿島運輸㈲
らぁめん居酒屋笑ちゃんず
田中家
㈱プラン・ジェイ
伊達理容院
居酒屋よっち
渡部千両農園
㈱ブロックスインダストリー
笠浦大敷網漁業㈱

企 業 名

新入会員紹介 令和2年度 第2回理事会（R2.7.1）・第3回理事会（R2.9.16）承認分  計10件 （順不同・敬称略） 

草本   桂二
平塚　義夫
草本　昌子
田中   宏司
山根　　潤
伊達三重子
平石   能彦
渡部   冬緒
門脇　義明
藤原　俊一

代表者名
建設業
運送業
飲食業
サービス業
不動産業
理容業
飲食業
花木小売業
飲食業
定置網漁業

事業内容
鹿島町恵曇
鹿島町佐陀本郷
鹿島町佐陀本郷
鹿島町佐陀本郷
鹿島町佐陀本郷
島根町野波
島根町野波
八束町波入
八束町入江
美保関町笠浦

所 在 地
鹿   島
鹿   島
鹿   島
鹿   島
鹿   島
島   根
島   根
八   束
八   束
美保関

支   部
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女性部

鯖とろスモーク（丸上商店）が受賞
　商工会の支援のもとに開発された特産品の普及
や中小・小規模事業者の販路開拓を支援すること
を目的に実施された「buyer’s room（バイヤーズ
ルーム）AWARD2020」において、鹿島町の「丸上
商店」が「鯖とろスモーク」を出品し、経済産業大臣
賞、中小企業庁長官賞に次ぐ、「GOLDAWARD」を
受賞されました。
　今回、日本全国から100商品（食品86商品、非食
品14商品）の応募があり、総勢39社の流通関係者
等により厳正に審査が行われました。

　11月24日、くにびきメッセにて「女性経営者等資質向上セミナー」が開催され、部長他2名が参加

しました。

　最初に「新型コロナウィルス感染症から“人権”について考える」というテーマで、島根県人権啓発推

進センターの門脇健一氏が講演されました。次に、

東出雲町商工会女性部の井上くるみ部長が「ありが

とうの気持ち」と題して、10年前に経営する養鶏場

で鳥インフルエンザが出たときの体験について話さ

れました。鶏が焼却処分され廃業も考えたが、周囲

から寄せられた応援メッセージに励まされて1年半後

に再開し、今も感謝の気持ちを持って頑張っている

とのこと。井上さんの経験も踏まえ、今後、県内の女

性部員事業所で新型コロナウィルス感染等不測の事

態が発生した場合、各女性部から応援メッセージを

送り、励まし合いを推進していくこととしました。

女性経営者等資質向上セミナーが開催されました

　今年度は、コロナ禍の影響により、経営者創出・指

導者・事業承継の各研修会・交流会が開催できませ

んでした。そうした中、10月28日(水)、リモート会

議でZoomミーティングを活用し、今まで延期と

なっていた「島根県商工会青年部研修大会」が開催

され、当会からは5名（県下124名）が参加しまし

た。講師は全国青年部連合会長の奥村直幸氏が奈良

県から「商工会青年部について」・「G Suiteセミ

ナー」と題して二部形式で講演され、受講者は各事

業所や各商工会にて熱心に受講しました。

県大会をリモート会議（Zoom）にて開催！青年部

まつえ北商工館報.indd   3 2021/01/20   15:00



松江税務署からのお知らせ松江税務署からのお知らせ
青色申告特別控除の要件及び控除額が変更になりました

改正前（令和元年分申告まで）

控　除　額 要　　件

簡易な記帳

青色
控除

基礎
控除 合計

65
万円

38
万円

103
万円

10
万円

38
万円

48
万円

記　載　方　法
申　告　方　法

⑴正規の簿記の原則で記帳
 （複式簿記）

⑵貸借対照表と損益計算書
　を添付

⑶期限内申告

改正後（令和２年分申告以後）

控　除　額 要　　件

【改正前の「10万円控除」の要件】

【改正前の「65万円控除」の要件】

青色
控除

基礎
控除 合計

65
万円

48
万円

113
万円

10
万円

48
万円

58
万円

55
万円

48
万円

103
万円

記　載　方　法
申　告　方　法

【改正前の「65万円控除」の要件】
＋ 

e-Taxによる
電子申告 又は　電子帳簿保存

医療費控除を受けるには

“ 明  細  書 ”
の添付が義務化されています

令和2年分の申告から 領収書では、控除を受けられません

困ったら ″ ふたば " にご相談ください

お問い合わせ先は、確定申告書等作成コーナーの「お問い合わせ」画面をご覧ください。

※令和３年１月公開予定

申告書の作成でお困りのときは、「税務相談チャットボット」に
ご相談ください。ご質問を入力いただければ、AI を
活用した「税務職員ふたば」がお答えします。
チャットボットで解決しない場合は、国税庁ホーム
ページの「タックスアンサー」をご確認いただくか、
電話でお問い合わせください。 スマホでの相談は

こちらから！
税務職員
ふたば

詳しい情報は、国税庁ＨＰへ 国税庁ＨＰ 検索 
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がんばっちょ～よ！ ＃11企業紹介

　当地域で頑張っていらっしゃる会員企業を紹介するコーナーです！ 

大根島醸造所（合同会社大根島研究所）

代表社員　門　脇　淳　平
地酒3種をラインナップ

住所　松江市八束町江島1128-110
電話　050-5217-5505
ホームページ　https://daikonshima-lab.wixsite.com/home
営業時間　9:00～17:00　　定休日　日曜日

■どのような事業内容ですか？
　11月21日にオープンしました。
　地ビールやリキュール、どぶろくを製造して
います。
　テレビのCMで使われた「べた踏み坂（江島大
橋）」を目当てに訪れる観光客向け商品として事
業を始めました。

■アピールポイントを教えてください
　八束町産の蜂蜜などを使った7種類の地ビール
や、レモン、梅、ブルーベリーを使った3種類のリ
キュール、どぶろくをラインナップしています。

■商工会とはどのように関わっていますか？
　事業計画・商品開発・販路開拓等、様々な
面で日々相談にのってもらっています。醸
造所建設では、島根6次産業事業補助金の
活用について指導を受け、スムーズにオー
プンすることができました。

■今後の目標を教えてください
　県外の方に島根県に来てもらい、こだ
わりの商品を味わってもらいたいです。
　この事業を通じて、八束町の活性化に
寄与できればと考えています。

　11月１日（日）、大根島のまんなか大塚山公園で町おこしイベント「まんなかマーケット」が開催されました。
　“一緒に秋を楽しもう”をテーマに、ぐるっと見渡せる島の自然を眺めながら、おいしいごはんを楽しみ、秋のス
イーツで心を満たし、ゆっくり体を動かしてリラックスできるイベントでした。芝生が広がる広い会場では、子供
達も自由に走り回り、家族みんなで楽しめ、大勢の来場者でにぎわいました。

大根島の秋を楽しむイベント
「大根島まんなかマーケット」が開催されました
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